

China International Furniture Fair (CIFF) Guangzhou 2020

Erste Möbelmesse nach dem Pandemieausbruch wird als Erfolg gewertet

Dienstag, 11.08.2020

Auf der am 30. Juli zu Ende gegangenen CIFF Guangzhou beteiligten sich auf 300.000 qm 1.607 Aussteller. Wie die Veranstalter jetzt bekanntgaben, konnten an den vier Messetagen 145.363 Besuchern registriert werden. Präsentiert wurde Wohn-, Outdoor- und Freizeitmöbel, Wohnaccessoires und Heimtextilien, Büro- und Objektmöbel sowie Materialien und Maschinen für die Möbelindustrie. Normalerweise werden diese Angebotsschwerpunkte Mitte und Ende März in zwei Phasen gezeigt, da ansonsten die ohnehin schon gewaltigen Hallenkapazitäten nicht ausreichen. Normalerweise beteiligen sich an der CIFF Guangzhou auf zusammengerechnet 760.000 qm mehr als 4.300 Aussteller. Aufgrund des Corona-Ausbruchs musste der Märztermin schon relativ frühzeitig abgesagt werden. Die Veranstalter werten die Terminverschiebung als richtige Maßnahme. In einer Erklärung heißt es: „Das Bemühen, die 45. Ausgabe der CIFF nicht abzusagen, sondern einfach auf einen geeigneteren Zeitpunkt zu verschieben, hat sich als eine konkrete Hilfe für alle Akteure der Branche verwandelt.“

Die CIFF findet sowohl in Guangzhou als auch seit fünf Jahren in Shanghai statt. Die 46. Auflage der CIFF öffnet vom 7. bis 10. September in Shanghai ihre Pforten.

Die 47. CIFF in Guangzhou 2021 findet vom 18. bis 21. März (erste Phase - Wohnmöbel, Wohndekor & Heimtextilien, Outdoor- & Freizeitmöbel) und vom 28. bis 31. März 2021 statt (zweite Phase - Büromöbel, Objektmöbel, Hotelmöbel sowie Materialien und Maschinen für die Möbelindustriestadt).

Erste Möbelmesse nach dem Pandemieausbruch wird als Erfolg gewertet

Links

- [CIFF](#)